

菊陽西小だより

12月

NO.25
R 2. 12. 24
菊陽西小学校
文責：草場ルミ子

校長室の窓がのぞく

コロナ禍の中で、皆さんの制限がありますが、「最大限の感染予防をして、子どもたちが楽しみにしている行事は、できるだけ例年通り実施する」という方針を進めてきました。予算をうけてもらいたいよりも、バスの台数を増やしたり（今年度は1クラス1台の配車）、参加同意書を提出してもらったりしました。学校を支えていただく皆さんのご理解とご協力のおかげで、これまでの行事は全て実施することができました。それも、全体的にいい天気や1年生に恵まれた実施でした。いろいろな移動教室が終わっていき中、後半実施予定の3年生や1年生の担任の先生たちは、「雨が降りませんように！」とフレッシュヤーの中、その日を迎えました。5年生は自然体験教室のときも奇跡的に天気が回復したのですが、河川学習の日も当日朝方まで降っていた雨も上がり、青空の下、実施できたのには、感激！運動会に続くドローン撮影も行い、楽しく深い学びができましたよ。

1年生 阿蘇ミルク牧場 11/12



1年生はくまモンバス4台で西原村のミルク牧場に行きました。モルモットなどの小動物とふれあったり、ヤギのレースに参加したりと楽しい時間を過ごしました。



1・2年生はくまモンバス



全学年、移動教室に行きましたよ！

3年生 大津警察署と子飼商店街 11/9



大津警察署では目の前でパトカーを見せてもらうことができました。お弁当を食べた後は、さんさん公園奥の眼鏡橋も見学して大喜びだったそうです。



子飼商店街では、おうちの人から頼まれたおつかいもできました。

2年生 動植物園 10/30

2年生もくまモンのバス5台で出発。動物を見た後は、グループ毎にお小遣いで乗り物に乗りました。グループ行動なので、乗り物選びにもドラマがあったそうです。でも友達のことを考えた行動が多く見られ、子どもたちの良さと成長を再発見しました！と2年部の先生たちがうれしそうに話していました。



4年生 通潤橋・緑川ダム 10/28



4年生の社会科では郷土の先人についても学びます。熊本県の通潤橋の4年生見学会です。晴天の下、円形分水放水を見ることができて、収穫の多い移動教室だった！とは、4年部の先生たちの弁。

5年生 白川へ河川学習 10/23

「大雨が降るとなぜ下流域で氾濫が起こるのか」等について学ぶために実際に未来大橋下の白川河川敷で学習しました。プラスチック板に砂をのせ川の水につけるとどのくらいの勢いで流されるのか実験も行いました。



6年生 長崎へ修学旅行 10/27・28

修学旅行の2日間で、数え切れないほど、アルコール消毒と体温測定をしました。感染予防を考え、宇宙科学館から屋外の吉野ヶ里遺跡に目的地を変更したり、バスの途中休憩を増やし、換気に務めたりしました。1日目の食事は屋外でトルコライス。カステラは事前注文などお土産購入もたくさんの工夫と配慮がありました。学校を出発して熊本インターまで50分（事故渋滞）かかり予定変更、暑すぎて飲み物不足などありましたが、添乗員さんの的確で迅速な対応により、全ての行程をこなし、子どもたちも大満足！の修学旅行ではなかったでしょうか。帰校後、6年部の先生全員が私のところに来て、「修学旅行を実施していただき、ありがとうございます。」と喜んでくれたときは、涙が出そうでした。（これがホントの鬼の目に涙！）